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Protokoll der STA Sitzung vom 6.9.2016, Restaurant La Spezia, Aarau, 19:20 – 
21:45 Uhr 
 
 

Anwesend: Sarah Prasse (SP),  Susi Häfliger (SH), Mirjam Jansen (MJ), Carmen Läubli (CL) 

Entschuldigt:  Julia Traversari (JT), Franziska Brandenberger-Schenk 

Gäste: Anna Riedi; Frane Ivasovic, Karin Bachmann 

 

Traktandum Verantwortlich, ev. 
Termin 

1. Begrüssung  
SP begrüsst die Anwesenden. CL beantragt Bericht von DV als weiteres 
Traktandum unter Varia. Wegen Abwesenheit von JT soll dies per E-Mail 
geschehen. Aufgrund der vielen Gäste soll eine kurze Vorstellungsrunde gemacht 
werden.  

 

2.  nächste Termine  
- Vorstandssitzung (Abkürzung VS) und GV STA, NEU 29. November 2016, 
Tierspital ZH, VS 17 Uhr, GV ab 18:30  

- 	Arbeitsgruppe (AG) Lohnrichtlinien, 26. Oktober 2016, 19  Uhr, ZH (Sarah) 

- Präsidentenkonferenz (PK) GST 27.10.16 Bern, 13-17 Uhr (Sarah/Julia?) 

- Berufskunde 3. Jhk Zürich (Sarah) 

- Vortrag Vorsorge/Versicherungen (5./12./19.11.16), Zürich, ca. 4h (Carmen 
könnte 5. oder 19.11.2016 /Sarah/Julia/Frane ev. 12.11.?) 

- AG Berufseinstieg: Noch keine Daten bekannt. Es sieht nach 6. Studienjahr 
aus...Geplant in 3 Jahren. 

 

 

3.  AG Datenerhebung Löhne Tierärzteschaft/Arbeitszufriedenheit (SP) 
SP: Die Resultate sind öffentlich. Man dürfte die Resultate auch weitergeben. 
Christoph Peter GST hat folgendermassen geantwortet: „Die Studie wurde von 
der GST bezahlt und ist im Internet auch nur den Mitgliedern zugänglich. Die 
Resultate wurden auf mehreren Seiten im SAT und an den Tierärztetagen in 
Lausanne präsentiert. Beiden Orten war es auch für nicht-Mitglieder möglich die 
Resultate zu erfahren. 
Das heisst: Sie können gerne die Resultate der Studie, die Kernaussagen, die 
SAT-Artikel ihrem Vorstand oder sogar einer breiteren Öffentlichkeit vorstellen. 
Hingegen die Studie als pdf explizit einer Gruppe Nicht-GST-Mitglieder mailen 
würde ich nicht (wobei auch das ja nicht kontrolliert werden kann).“ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

4. AG Notfalldienste/Pikettdienste Uni BE 
JT nimmt daran teil. In Arbeitsgesetzverordnung 2 (ArGV 2) könnten Artikel am 
ehesten geändert werden. Von der GST-Arbeitsgruppe wurden 
Revisionsvorschläge wurden gemacht. 
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5.  Entlöhnung Notfalldienste Uni BE 
Nichts neues. CL ist noch nicht dazu gekommen beim Arbeitsamt nachzuhaken.   
Anna Riedi zeigt ihr Lohnblatt vom 2015. Hat 660 h Überstunden auf 100% 
Sollstundenzahl in einem Jahr gemacht und 60% Lohn erhalten (40% 
Ausbildung). CL hilft AR bei Formulierung für Gericht. Anna soll sich bei Carmen 
für Termin melden. 

 
 
Anna, Carmen 

6.   Vortrag von Vettrust Tierärzten für STA Mitglieder? (Franziska)  

Interessieren würden Meinungen von ehemaligen Angestellten und aktuell 
Angestellten. CL macht auf allfällige Rufschädigung aufmerksam. Martin Seewer 
hat Vettrust bereits 2mal anlässlich einer GV bei der STA vorgestellt. Franziska 
würde etwas organisieren & hätte Kontakte zu Angestellten. SP fragt bei Fränzy 
nochmals nach.	

SP 

7. VS und GV: wer macht was? (15') 

- Raumreservation: Sarah 

- Apéro: Mirjam/Julia?: Migros Schwamendingen 

- Werbung (SAT, fb, Assiline, Vetline, Tierspitäler): Julia, Sarah, Mirjam. Flyer für 
SAT: Susi; Anmeldung erwünscht an kontakt@assistenztierarzt.ch, Studis & 
Gäste sind auch willkommen 

- Vortrag „Wie überzeuge ich im Mitarbeiter-/Lohngespräch“: Sarah 
- Sponsoring: Sarahà Mirjam Einzahlungsschein; TVS 300.- 
- Präsentation vorbereiten: Carmen 

ALLE 

8. Neue Vorstandsmitglieder 
Frane Ivasovic, Anna Riedi und Karin Bachmann wollen Vorstandsmitglied 
werden. CL fragt Franziska an. Alle Vorstandsmitglieder sind begeistert vom 
Engagement dieser neuen Leute, den frischen Wind und freuen sich auf eine 
weiterhin so gute Zusammenarbeit. SH & CL werden an der nächsten GV aus 
dem Vorstand austreten, stehen jedoch weiterhin mit Rat und nötigenfalls auch 
mit Tat zur Verfügung. 

cl 

9. Varia 

-	SP wird	Julia anfragen wegen  Vortrag Vorsorge Versicherungen (Mark & 
Michel) in BE 2017? 

- Kassensturz-Sendung: Pikettdienst der Studierenden. Auszug aus dem Mail der 
Kassensturz-Redaktion an SP: „Die Dekanin, Frau von Rechenberg, hat im Juli 
vor der Kamera Stellung genommen. Unterdessen anerkennt die 
Universitätsleitung die Einschätzung des Rechtsexperten Martin Farners, dass 
auch die Studierenden dem Arbeitsgesetz unterstellt sind. 
  
Die Universitätsleitung will nun doch sofort reagieren: Auf den Studienbeginn 
werden nun die Nachtdienste halbiert, offenbar dafür aber vorläufig in der Anzahl 
verdoppelt, und die Entlöhnung soll nach Personalreglement erfolgen. Dh. 
deutlich höher als bisher.“ Der Ausstrahlungstermin steht noch nicht fest. 

 Gemäss Frane gelte folgendes: Seit 1.9.2016 Arbeit in 3 Schichten. Probleme 
hätten nun aber die Assistenten. Auch werde es finanziell zu einem Problem, da 
Kanton keine Beiträge mehr zahle bei Verlust des Tierspitals. Offenbar soll sich 
Roger Stephan nun um die Regelungen/Organisation kümmern. 
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Carmen Läubli, 6.9 .2016 

- Brennt sonst was unter den Fingernägeln? : nein 

- Handbücher Arbeitsrecht: Susi will einen. Wann elektronische Version? Wie und 
zu welchen Konditionen? Für STA-Mitglieder? Französische Version wann? 
Mirjam fragt bei Marianne Kaufmann nach. Je nachdem sollen nochmals 
Handbücher für die StudienabgängerInnen bestellt werden bei der GST. 
 

 
 
 
 
MJ 


